

*Was ein Mensch an Guten in die Welt
hinausgibt, geht nicht verloren.*

Albert Schweitzer

Danksagung

Von Herzen danken wir für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft, für alle tröstenden Worte und Umarmungen, für alle Kränze, Blumen und Spenden, für alle Trost bringenden Karten und Briefe beim Abschied unseres lieben

Georges Schild

Ein besonderer Dank geht an alle, die Georges auf seinem Lebensweg in Freundschaft und Zuneigung begegnet sind und die ihn während der letzten Wochen seines Lebens gedanklich oder persönlich begleitet und unterstützt haben.

Wir danken seinem Hausarzt Dr. med. François von Wattenwyl, dem Pflegeteam von SPITEX Bern sowie dem mobilen Team des Palliativdienstes MPD-Spitex Bern, die es alle ermöglicht haben, dass Georges zuhause sterben durfte, so wie er es sich gewünscht hatte.

Ein ganz herzlicher Dank geht an die Pfarrerin Andrea Kindler für ihre sehr einfühlsame und persönliche Abdankung, den Musikern Daniel Woodtli und Wieslaw Pipczynski, die den Abschied würdig bereicherten, den Füxen der Zofingia Bern für den entgegengebrachten Fahnengruss und dem aurora-Team für die kompetente Abwicklung der Formalitäten.

Georges, Du bleibst in unseren Herzen und wir danken Dir für die vielen schönen Erinnerungen.

Bern, im März 2022

Die Trauerfamilie